



Givisiez a aussi ses Champions !

Le Conseil communal félicite deux sportifs qui ont participé à l'Ironman de Vichy le 26 août dernier :

-  Monsieur Gilles de Reyff, qui a participé à son 7^{ème} Ironman et qui a terminé à la 55^{ème} place – sur 145 au départ – de sa catégorie d'âge, et 482^{ème} sur 1'113 participants.
-  Madame Nicole Gaillard, qui a participé à son 3^{ème} Ironman et qui a terminé à la troisième place – sur 29 au départ – de sa catégorie d'âge, et 7^{ème} sur 165 participantes.

Pour information, un Ironman, c'est

-  3,8 km de natation
-  180 km de vélo
-  42,195 km de course à pied, soit un marathon

Toutes nos félicitations à ces brillants sportifs. Une pensée également à toutes les personnes qui les soutiennent et les encouragent tout au long de l'année.

Givisiez, le 3 septembre 2018

La population est appelée à alimenter la rubrique en proposant la publication d'un haut fait au Secrétariat communal (a.menoud@givisiez.ch, 026 460 89 66). Le Conseil prend la décision finale de publication.